

**Einreicher:
CDU Fraktion in der
Gemeindevertretung Hoppegarten**

Splawermark

15. Januar 2017

Antrag zum Haushaltsentwurf 2017

70/a

Die Gemeindevertretung beschließt, den Investitionsplanansatz „Mensabau“, in Höhe von 2 Mio. Euro, aus dem Haushaltsentwurf 2017 zu streichen.

Begründung:

Die Planungen für den Standort des Lenné-Schulkomplexes sind noch nicht abgeschlossen. Eine stückweise Erweiterung ohne eine gesamte Standortentwicklung ist bei der angespannten Haushaltslage nicht möglich. Die Gemeinde Hoppegarten hat seit der Umstellung von der kameralistischen Rechnungslegung zur Doppik 2011 weder eine Eröffnungsbilanz noch aussagekräftige Jahresabschlüsse vorliegen. Die mittelfristige Finanzplanung zeigt bereits jetzt planerisch, dass ab 2018 Kassenkredite für die Verwaltungstätigkeit (ca. 4,7 Mio negativer Liquiditätsausweis in 2018) notwendig werden. Die Streichung bewirkt eine Entlastung der liquiden Mittel aus Investitionstätigkeit in 2017 und in der mittelfristigen Finanzplanung.

Antrag zum Haushaltsentwurf 2017:

Splawermark

70/b

Die Gemeindevertretung beschließt, den Investitionsplanansatz „Sportplatz und Parkplatzbau“, in Höhe von 3 Mio. Euro, aus dem Haushaltsentwurf 2017, in der mittelfristigen Investitionsplanung 2018 zu streichen.

Begründung:

Die Planungen für den Standort des Lenné-Schulkomplexes sind noch nicht abgeschlossen. Eine stückweise Erweiterung ohne eine gesamte Standortentwicklung ist bei der angespannten Haushaltslage nicht möglich. Die Gemeinde Hoppegarten hat seit der Umstellung von der kameralistischen Rechnungslegung zur Doppik 2011 weder eine Eröffnungsbilanz noch aussagekräftige Jahresabschlüsse vorliegen. Die mittelfristige Finanzplanung zeigt bereits jetzt planerisch, dass ab 2018 Kassenkredite für die Verwaltungstätigkeit (ca. 4,7 Mio negativer Liquiditätsausweis in 2018) notwendig werden. Die Streichung bewirkt eine Entlastung der liquiden Mittel aus Investitionstätigkeit in 2018 und in der mittelfristigen Finanzplanung.

**Anträge an die Gemeindevertretung
Hoppegarten**

c/70/01/2017

**Einreicher:
CDU Fraktion in der
Gemeindevertretung Hoppegarten**

15. Januar 2017

Anträge Haushalt:

Naja Anja Bentz

**Die Gemeindevertretung beschließt folgende Anträge zum Haushalt
2017:**

70/c

Die im nachfolgenden Vorhaben sind im Haushalt ersatzlos zu streichen:
Produkt 57501 - Tourismus
In diesem Produkt sind zwei große Vorhaben geplant:

1. das Leitsystem Gartennachbarn in Vorbereitung der IGA mit 22.000 Euro
2. der weitere Ausbau des Tourismus-Leitsystems mit 50.000 für 2017 und auch jeweils für die Folgejahre vorgesehen.

Beide Vorhaben sind ersatzlos zu streichen. Der Mehrwert für die Gemeinde ist aufgrund anderer bedeutenderer Vorhaben für unsere Einwohner nicht zu erkennen.

Ein Tourismus wie in mehreren Unterlagen beschrieben, existiert in Hoppegarten nicht.

Anträge an die Gemeindevertretung Hoppegarten

c/70d/01/2017

Einreicher:
CDU Fraktion in der
Gemeindevertretung Hoppegarten

*Sperrvermerk
1/2 Jahr
Nittasport
Club*

15. Januar 2017

Anträge Haushalt:

Die Gemeindevertretung beschließt folgende Anträge zum Haushalt 2017:

70/d

Der SC Dynamo bekommt aus verschiedenen Bereichen des Haushaltes Zuschüsse und Haushaltsmittel. Diese werden jeweils in Höhe von 6/12 des zur Verfügung stehenden Jahresbudgets mit einem Haushaltsvermerk (Sperrvermerk) belegt. Eine anteilige Auszahlung der Mittel ist bis zur Aufhebung des Sperrvermerks nur für das 1. Halbjahr 2017 möglich. Auch neue vertraglichen Verpflichtungen mit Auswirkung über den 30.6.2017 hinaus werden nicht eingegangen.

Die Aufhebung des Sperrvermerkes setzt voraus, dass der Verein SC Dynamo Hoppegarten die Verwendung der Zuwendungsmittel sowie die Gesamtfinanzlage des Vereins der Vorjahre (mindestens 2015 und 2016) anhand der eingereichten und geprüften Steuerunterlagen (u.a. Einnahme-Ausgabe-Rechnung) nachweist.

Begründung:

Die Gemeinde Hoppegarten unterstützt eine vertrauensvolle Zusammenarbeit mit dem Verein SC Dynamo Hoppegarten und ist auch zukünftig an einer solchen in besonderem Maße interessiert. Für eine verlässliche Partnerschaft ist die Nachvollziehbarkeit der Mittelverwendung und Gesamtfinanzlage des Vereins notwendig. Das Agieren des Vorsitzenden des Vereins, der in den vergangenen Jahren stets als alleiniger Vertreter des Vereins in Erscheinung trat, gibt Grund zur Annahme einer intransparenten und unvollständigen Rechenschaftslegung über ausgereichte Fördermittel.

Wie sich aufgrund der zuletzt gestellten Anträge des Vereines herausstellte, war dieser in Person des Vorsitzenden bis heute nicht bereit, die finanzielle Situation gegenüber der Gemeinde darzustellen.

Erschwerend kommen widersprüchliche Aussagen des Vorsitzenden des Vereins und des Schatzmeisters über vorhandene und bei der Gemeindeverwaltung eingereichte finanzbegründende Unterlagen hinzu. Die gesamte Finanzierung und auch hierdurch Kofinanzierung durch die Gemeinde ist offensichtlich nicht nachvollziehbar.

Um Schaden vom Verein und seiner Mitglieder und auch der Gemeinde abzuwenden, muss hier ganz klar ersichtlich sein, wie der Verein sich kurz- und auch langfristig finanziert.

**Anträge an die Gemeindevertretung
Hoppegarten**

70/01/2017

**Einreicher:
CDU Fraktion in der
Gemeindevertretung Hoppegarten**

15. Januar 2017

Anträge Haushalt:

**Die Gemeindevertretung beschließt folgende Anträge zum Haushalt
2017:**

70/e

**Die im Haushalt eingestellten Mittel zur „Hüllensanierung des
Auktionshauses sind ersatzlos zu streichen.**

**Die im Vorbericht dargestellte und unter Bezugnahme auf die
Drucksache DS 103/2015/14-19 dargestellte Begründung, ist
schon sachlich und rechnerisch falsch. Weder der damalige
Beschluss einer Förderung in dieser Höhe ist richtig, noch wurde
die jetzt beschriebene Nutzung beschlossen.**